
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 975/2018 

  

 

De informações acerca do Leilão 

para as vendas de Lotes conforme 

especifica. 
 
 

Considerando que a maior parte dos lotes disponibilizado em leilão pela 
Prefeitura foram adquiridos pelo valor mínimo da avaliação elaborada pelo 
Município; 
 

Considerando que a resposta da Prefeitura ao requerimento anterior de 
informações sobre esse mesmo assunto foi absolutamente insatisfatória. 

 
 

   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal e, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 

1. Quem foram os profissionais que elaboraram os laudos de avaliação 

dos imóveis? 

2. Esses profissionais são devidamente registrados no CRECI. Se sim, 

quais os números? 

3. Foi feita mais de uma avaliação do mesmo imóvel colocado em leilão, 

utilizando-se outro profissional, para fins de evitar erros e vendas por 

valores muito abaixo do mercado? 

Adendo: Os questionamentos aqui realizados são colocados da forma 

mais didática possível, portanto, requeiro, como forma de respeito ao 

Poder Legislativo, que as respostas também sejam claras, didáticas e 

completas.  

 

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 20 de julho de 2018. 

 
 
 

 

Paulo Cesar Monaro 

Paulo Monaro 
Vereador – Líder/ SD 

  

 


